
①　 大石　崇之
　（オオイシ タカユキ）

②西内・大石司法書
士合同事務所
③山本乃夫君に、入
会のお誘いをいただ
いて入会となりまし
た。
④社会性を補完し、
人として成長してい
く事を目指します。

大ちゃんのお宝鑑定団

お宝鑑定団も今回で3回目をむかえました。本日の主役は、今年はＬＯＭでは副理事長、日本青年会議所で
は2010年以来の防災委員会の副委員長をされております坂元陽祐君です。
今回は、坂元副理事長の会社に訪問し取材をしてきました。早速、お宝を拝見させてもらうとちょっと古い
皮製の鯨。これ何かなと思っていると何やらおもむろに、鍵を開けて鯨の口から大量のコインが…。見た目
通りの鯨の貯金箱だそうです。坂元さんが幼いのときにお祖母さんからもらったもので大切にされており
ました（兄弟で唯一坂元さんだけもらったそうです）。今回は、この貯金箱には値段をつけれなかったので
中身に入っていた年代物コインを鑑定したいと思います。
（鑑定士）記念硬貨やら、小銭やら、いろんな小銭が…。坂元副理事長は、小銭を集めるの趣味ながやね（笑）
（坂元副理事長）そんなの趣味やないし。これはどう？
（鑑定士）あ!!江戸時代の通貨では!?本物なら、5万円位するぜよ!!…
ネットで検索したところ…
（鑑定士）あの～鑑定の結果、残念なことに400円から1500円ですって。（笑）
（坂元副理事長）え～!うそ～ん!!(~_~;)
（鑑定士）もっと月日が経って価値が上がるのを待ちましょう!!
坂元副理事長、お忙しい中、取材協力ありがとうございました。

※村山委員長は、鑑定士の資格等は持っておりません。この企画は、委員長独自の世界観で鑑定させて頂い
ております。ご了承ください。
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厄除けを祝う会が城西館にて行われました。昭和52年生まれ、巳年のメンバー18名の厄除けの為、多くのシニ
アクラブメンバーをはじめ現役メンバーも集まりました。髙野一郎先輩の厄除けの儀式に続き松岡顧問から
質札の授与、三谷副理事長から記念品贈呈、そして水谷理事長の挨拶が行われ、乾杯の後は宴席にて厄年のメ
ンバーとの楽しいひと時を過ごしました。最後は、高橋副理事長の力強いエール斉唱、髙木専務がソングリー
ダーを務め明日のためにを歌い、締めのあいさつは、森岡敬先輩から頂き無事に閉会となりました。巳年のメ
ンバーの皆さんの厄が無事に祓われ、素晴らしい一年になることを祈念しております。

3 月行事予定
3月11日（土）、12（日）　日本一の大おきゃく    　3月20日（月）　7LOM合同例会
3月22日（水）　シニア例会 　　　　　　 

松山市の松山青少年センターで2017年度第一回四国地区地区協議会が開催されました。午後か
ら会員会議所会議が行われ、15時30分からは京都会議のフォーラムにもご登壇された経済評論
家の三橋貴明氏の講演があり、地方経済を再生する正しい経済についての話は大変勉強になり
ました。全体会では帽子大輔遅刻地区会長の挨拶のほか、当会議所より四国地区協議会2017年度
未来を担う人材育成委員会へ出向しています、山本惇人委員長も今年の事業計画を熱く語って
いました。山本委員長、今年一年地区協議会のために頑張ってください。

会員拡大通信
先日の2月度定例会は、沢山の皆様にご参加頂きありがとうございました。今月の報告は「良
くする」です。ゴールは「意識変革団体」。まずは個々が今より主体的に活動に取り組み成長
します。自分の意識を変えることから拡大に取り組みます！

会員拡大つなぐ委員会　委員長　田井　祐如

2 月度定例会         　  　　　　　2017 年 2 月 15 日（水）

2017 年度前期新入会員紹介　　   厄除けを祝う会　　　　　　　　　 　 2017 年 2 月 7 日（火）

2 月度シニア例会　　　　　　　　　2017 年 2 月 22 日（水）

前期新入会員合宿　　　　　 　 2017 年 2 月 4 日（土）、5日（日）

2017年度アカデミー委員会前期新入会員合宿が香南市夜須町のしおや宿で開催されました。まず初めに
水谷理事長が新入会員に向けて激励の挨拶のち、高橋副理事長と坂元副理事長からも新入会員に向けて
挨拶がありました。山本委員長からの趣旨説明があり、新入会員も緊張した面持ちで聞いていました。続
いて、松岡顧問がNEWJAYCEEを用いて青年会議所の歴史など事細かに説明をした後に、新入会員みんなで
議案書作りへ取り掛かりました。夕方から朝方までの限られた時間の中で、一生懸命取り組み思いの詰
まった事業を構築しておりました。前期新会員の皆さま、メンバーの皆さま、大変お疲れさまでした。
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2月度シニア例会として、本年還暦を迎える昭和32年生まれ・昭和33年早生まれの皆さまの「還暦を祝う会」が
開催されました。水谷理事長による現役報告、還暦を迎えられる皆さまが作成されたオープニングＤＶＤの放
映、香川亮先輩による代表世話人挨拶と続き、三谷一美先輩による祝辞、還暦を迎える先輩方から現役当時の
思い出話を交えつつ、まだまだお若いと思わせるご挨拶をそれぞれいただきました。村上哲士先輩の乾杯のご
発声により祝宴がはじまるとシニア、現役メンバーあわせて約100名が集まった会場は大いに盛り上がり、東
雅章先輩による一発締めで笑顔と歓声の絶えない会となりました。

サンライズホテルにて、2月度定例会「会員拡大つなぐ定例会～明日から取り組める会員拡大～」
が開催されました。はじめに、大石崇之君、北窪正臣君、久保浩大君、小松立奈君、多積慶祐君、中野
内敏紀君、平野太一君ら新入会員7名による3分間スピーチが行われました。続いて、水谷理事長は
挨拶の中で、講演より学びを持ち帰ることの意義を説き、和泉直前理事長は、「まちづくりはひと
づくりからはじまる」という言葉で締めくくりました。本定例会では、酒田青年会議所シニアクラ
ブの鈴木篤先輩氏を講師にお招きし、会員拡大に必要な意思や団結力について、大変貴重なお話
を拝聴させて頂きました。その後、各委員会報告、林監事から監事講評へと続き、定例会は幕を閉
じました。定例会には高知青年会議所シニアクラブや高知ブロックからも多数のオブザーバー参
加を頂いておりましたが、更なる会員拡大に向け、各地会員会議所の意識を高める定例会となっ
たのではないでしょうか。

①　 川上　剛志
　（カワカミ ツヨシ）

②㈱ケーライナー
③知人の紹介で入会
しました。
④ＪＣがどんな団体
か分からないまま入
会したので、交流を
深めて徐々に理解し
て貢献・勉強してい
こうと思います。

①　北山　雄一郎
(キタヤマ ユウイチロウ)

②東京海上日動あん
しん生命保険㈱
③会員の方々と活動
を通して、自己成長
したいと思い入会し
ました。
④可能な限り参加し
て色々なことに挑戦
し、視野を広げたい
です。

①　久保　浩大
　 （クボ コウタ）

②㈱プリート
③友人が卒業という
ことで、1年間でも一
緒に活動をしたいと
思い入会しました。
④積極的に事業へ参
加し、経験を役立て
る様にし、良い仲間
を作りたいです。

①　小松　立奈
   （コマツ リツナ）

②㈱八州包装センタ
ー
③ 父 と 親 交 の あ る
方々の話を聞き、良
い人間関係を築ける
事が出来ると考え入
会しました。
④会員方々と事業を
通じて、繋がりを大
切にしたいです。

①　武田　憲一郎
（タケダ ケンイチロウ）

②焼肉ここから
③和泉潤さんに紹介
頂 き 、 入 会 し ま し
た。 
④自分に出来る事を
精一杯やりたいと思
います。

①　多積　慶祐
  （タヅミ ケイスケ）

②㈱近森産業
③ 会 社 の 勧 め も あ
り、学んだ事を社業
に生かしたいと思い
入会しました。
④会員の方々と交流
し、楽しくＪＣ活動
を行いたいと考えて
います。

① 中野内　敏紀
（ナカノウチ トシノリ）

②㈱ＡＣＴ
③ 川 渕 さ ん の 勧 め
で、色々な事を学べ
ると思い入会しまし
た。
④会員の方々との活
動を通じて、自身の
成長に繋げられれば
と考えております。

①　平野　太一

　　(ヒラノ タイチ）

②㈱高知銀行
③社内指名もあり、
自分を成長させる為
に入会しました。
④会員の方々と活動
を通じて、社会貢献
して行く事で、自己

の見識を広めていき

たいです。

①　藤田　健治
　（フジタ ケンジ）

②㈱フジ工芸
③和泉潤君と入会の
約束をしたから。
④新しい交流を通じ
更なる地域への取り
組みに貢献したい。

①　真鍋　雄規
　 （マナベ ユウキ）

②真鍋雄規行政書士
法務事務所
③ 橋 本 先 輩 の 紹 介
で、地域の為一生の
仲間作りの為、入会
しました。
④会員の方々と友情
を大事にし、一生の
仲間を作り自身の成
長に繋げたいです。

①　山中　一平
 （ヤマナカ イッペイ）

②ブルーセブン㈱
③南国ＪＣの先輩に
誘われて、入会しま
した。
④自身が経験した事
を活かせるよう努力
し、生まれ育った高
知の発展に繋げて行
きたいです。

①　 山本　二郎
　（ヤマモト ジロウ）

②室戸屋合同会社
③会員の方々と交流
を図る為に、入会し
ました。
④色々な事を学び、
自身の成長に繋げた
いです。

①名前
②勤務先
③入会の動機
④入会後の抱負

　以上、13名が新入会員として
入会いたしました。
　皆様、宜しくお願いします。
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加を頂いておりましたが、更なる会員拡大に向け、各地会員会議所の意識を高める定例会となっ
たのではないでしょうか。

①　 川上　剛志
　（カワカミ ツヨシ）

②㈱ケーライナー
③知人の紹介で入会
しました。
④ＪＣがどんな団体
か分からないまま入
会したので、交流を
深めて徐々に理解し
て貢献・勉強してい
こうと思います。

①　北山　雄一郎
(キタヤマ ユウイチロウ)

②東京海上日動あん
しん生命保険㈱
③会員の方々と活動
を通して、自己成長
したいと思い入会し
ました。
④可能な限り参加し
て色々なことに挑戦
し、視野を広げたい
です。

①　久保　浩大
　 （クボ コウタ）

②㈱プリート
③友人が卒業という
ことで、1年間でも一
緒に活動をしたいと
思い入会しました。
④積極的に事業へ参
加し、経験を役立て
る様にし、良い仲間
を作りたいです。

①　小松　立奈
   （コマツ リツナ）

②㈱八州包装センタ
ー
③ 父 と 親 交 の あ る
方々の話を聞き、良
い人間関係を築ける
事が出来ると考え入
会しました。
④会員方々と事業を
通じて、繋がりを大
切にしたいです。

①　武田　憲一郎
（タケダ ケンイチロウ）

②焼肉ここから
③和泉潤さんに紹介
頂 き 、 入 会 し ま し
た。 
④自分に出来る事を
精一杯やりたいと思
います。

①　多積　慶祐
  （タヅミ ケイスケ）

②㈱近森産業
③ 会 社 の 勧 め も あ
り、学んだ事を社業
に生かしたいと思い
入会しました。
④会員の方々と交流
し、楽しくＪＣ活動
を行いたいと考えて
います。

① 中野内　敏紀
（ナカノウチ トシノリ）

②㈱ＡＣＴ
③ 川 渕 さ ん の 勧 め
で、色々な事を学べ
ると思い入会しまし
た。
④会員の方々との活
動を通じて、自身の
成長に繋げられれば
と考えております。

①　平野　太一

　　(ヒラノ タイチ）

②㈱高知銀行
③社内指名もあり、
自分を成長させる為
に入会しました。
④会員の方々と活動
を通じて、社会貢献
して行く事で、自己

の見識を広めていき

たいです。

①　藤田　健治
　（フジタ ケンジ）

②㈱フジ工芸
③和泉潤君と入会の
約束をしたから。
④新しい交流を通じ
更なる地域への取り
組みに貢献したい。

①　真鍋　雄規
　 （マナベ ユウキ）

②真鍋雄規行政書士
法務事務所
③ 橋 本 先 輩 の 紹 介
で、地域の為一生の
仲間作りの為、入会
しました。
④会員の方々と友情
を大事にし、一生の
仲間を作り自身の成
長に繋げたいです。

①　山中　一平
 （ヤマナカ イッペイ）

②ブルーセブン㈱
③南国ＪＣの先輩に
誘われて、入会しま
した。
④自身が経験した事
を活かせるよう努力
し、生まれ育った高
知の発展に繋げて行
きたいです。

①　 山本　二郎
　（ヤマモト ジロウ）

②室戸屋合同会社
③会員の方々と交流
を図る為に、入会し
ました。
④色々な事を学び、
自身の成長に繋げた
いです。

①名前
②勤務先
③入会の動機
④入会後の抱負

　以上、13名が新入会員として
入会いたしました。
　皆様、宜しくお願いします。



①　 大石　崇之
　（オオイシ タカユキ）

②西内・大石司法書
士合同事務所
③山本乃夫君に、入
会のお誘いをいただ
いて入会となりまし
た。
④社会性を補完し、
人として成長してい
く事を目指します。

大ちゃんのお宝鑑定団

お宝鑑定団も今回で3回目をむかえました。本日の主役は、今年はＬＯＭでは副理事長、日本青年会議所で
は2010年以来の防災委員会の副委員長をされております坂元陽祐君です。
今回は、坂元副理事長の会社に訪問し取材をしてきました。早速、お宝を拝見させてもらうとちょっと古い
皮製の鯨。これ何かなと思っていると何やらおもむろに、鍵を開けて鯨の口から大量のコインが…。見た目
通りの鯨の貯金箱だそうです。坂元さんが幼いのときにお祖母さんからもらったもので大切にされており
ました（兄弟で唯一坂元さんだけもらったそうです）。今回は、この貯金箱には値段をつけれなかったので
中身に入っていた年代物コインを鑑定したいと思います。
（鑑定士）記念硬貨やら、小銭やら、いろんな小銭が…。坂元副理事長は、小銭を集めるの趣味ながやね（笑）
（坂元副理事長）そんなの趣味やないし。これはどう？
（鑑定士）あ!!江戸時代の通貨では!?本物なら、5万円位するぜよ!!…
ネットで検索したところ…
（鑑定士）あの～鑑定の結果、残念なことに400円から1500円ですって。（笑）
（坂元副理事長）え～!うそ～ん!!(~_~;)
（鑑定士）もっと月日が経って価値が上がるのを待ちましょう!!
坂元副理事長、お忙しい中、取材協力ありがとうございました。

※村山委員長は、鑑定士の資格等は持っておりません。この企画は、委員長独自の世界観で鑑定させて頂い
ております。ご了承ください。

公益社団法人 高知青年会議所

〒780-0870

高知市本町 2-1-15 安藤ビル 3F

TEL 088-875-7109 FAX 088-824-0648
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厄除けを祝う会が城西館にて行われました。昭和52年生まれ、巳年のメンバー18名の厄除けの為、多くのシニ
アクラブメンバーをはじめ現役メンバーも集まりました。髙野一郎先輩の厄除けの儀式に続き松岡顧問から
質札の授与、三谷副理事長から記念品贈呈、そして水谷理事長の挨拶が行われ、乾杯の後は宴席にて厄年のメ
ンバーとの楽しいひと時を過ごしました。最後は、高橋副理事長の力強いエール斉唱、髙木専務がソングリー
ダーを務め明日のためにを歌い、締めのあいさつは、森岡敬先輩から頂き無事に閉会となりました。巳年のメ
ンバーの皆さんの厄が無事に祓われ、素晴らしい一年になることを祈念しております。

3 月行事予定
3月11日（土）、12（日）　日本一の大おきゃく    　3月20日（月）　7LOM合同例会
3月22日（水）　シニア例会 　　　　　　 

松山市の松山青少年センターで2017年度第一回四国地区地区協議会が開催されました。午後か
ら会員会議所会議が行われ、15時30分からは京都会議のフォーラムにもご登壇された経済評論
家の三橋貴明氏の講演があり、地方経済を再生する正しい経済についての話は大変勉強になり
ました。全体会では帽子大輔遅刻地区会長の挨拶のほか、当会議所より四国地区協議会2017年度
未来を担う人材育成委員会へ出向しています、山本惇人委員長も今年の事業計画を熱く語って
いました。山本委員長、今年一年地区協議会のために頑張ってください。

会員拡大通信
先日の2月度定例会は、沢山の皆様にご参加頂きありがとうございました。今月の報告は「良
くする」です。ゴールは「意識変革団体」。まずは個々が今より主体的に活動に取り組み成長
します。自分の意識を変えることから拡大に取り組みます！
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まった事業を構築しておりました。前期新会員の皆さま、メンバーの皆さま、大変お疲れさまでした。
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3月22日（水）　シニア例会 　　　　　　 

松山市の松山青少年センターで2017年度第一回四国地区地区協議会が開催されました。午後か
ら会員会議所会議が行われ、15時30分からは京都会議のフォーラムにもご登壇された経済評論
家の三橋貴明氏の講演があり、地方経済を再生する正しい経済についての話は大変勉強になり
ました。全体会では帽子大輔遅刻地区会長の挨拶のほか、当会議所より四国地区協議会2017年度
未来を担う人材育成委員会へ出向しています、山本惇人委員長も今年の事業計画を熱く語って
いました。山本委員長、今年一年地区協議会のために頑張ってください。

会員拡大通信
先日の2月度定例会は、沢山の皆様にご参加頂きありがとうございました。今月の報告は「良
くする」です。ゴールは「意識変革団体」。まずは個々が今より主体的に活動に取り組み成長
します。自分の意識を変えることから拡大に取り組みます！

会員拡大つなぐ委員会　委員長　田井　祐如

2 月度定例会         　  　　　　　2017 年 2 月 15 日（水）

2017 年度前期新入会員紹介　　   厄除けを祝う会　　　　　　　　　 　 2017 年 2 月 7 日（火）

2 月度シニア例会　　　　　　　　　2017 年 2 月 22 日（水）

前期新入会員合宿　　　　　 　 2017 年 2 月 4 日（土）、5日（日）

2017年度アカデミー委員会前期新入会員合宿が香南市夜須町のしおや宿で開催されました。まず初めに
水谷理事長が新入会員に向けて激励の挨拶のち、高橋副理事長と坂元副理事長からも新入会員に向けて
挨拶がありました。山本委員長からの趣旨説明があり、新入会員も緊張した面持ちで聞いていました。続
いて、松岡顧問がNEWJAYCEEを用いて青年会議所の歴史など事細かに説明をした後に、新入会員みんなで
議案書作りへ取り掛かりました。夕方から朝方までの限られた時間の中で、一生懸命取り組み思いの詰
まった事業を構築しておりました。前期新会員の皆さま、メンバーの皆さま、大変お疲れさまでした。
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2月度シニア例会として、本年還暦を迎える昭和32年生まれ・昭和33年早生まれの皆さまの「還暦を祝う会」が
開催されました。水谷理事長による現役報告、還暦を迎えられる皆さまが作成されたオープニングＤＶＤの放
映、香川亮先輩による代表世話人挨拶と続き、三谷一美先輩による祝辞、還暦を迎える先輩方から現役当時の
思い出話を交えつつ、まだまだお若いと思わせるご挨拶をそれぞれいただきました。村上哲士先輩の乾杯のご
発声により祝宴がはじまるとシニア、現役メンバーあわせて約100名が集まった会場は大いに盛り上がり、東
雅章先輩による一発締めで笑顔と歓声の絶えない会となりました。

サンライズホテルにて、2月度定例会「会員拡大つなぐ定例会～明日から取り組める会員拡大～」
が開催されました。はじめに、大石崇之君、北窪正臣君、久保浩大君、小松立奈君、多積慶祐君、中野
内敏紀君、平野太一君ら新入会員7名による3分間スピーチが行われました。続いて、水谷理事長は
挨拶の中で、講演より学びを持ち帰ることの意義を説き、和泉直前理事長は、「まちづくりはひと
づくりからはじまる」という言葉で締めくくりました。本定例会では、酒田青年会議所シニアクラ
ブの鈴木篤先輩氏を講師にお招きし、会員拡大に必要な意思や団結力について、大変貴重なお話
を拝聴させて頂きました。その後、各委員会報告、林監事から監事講評へと続き、定例会は幕を閉
じました。定例会には高知青年会議所シニアクラブや高知ブロックからも多数のオブザーバー参
加を頂いておりましたが、更なる会員拡大に向け、各地会員会議所の意識を高める定例会となっ
たのではないでしょうか。

①　 川上　剛志
　（カワカミ ツヨシ）

②㈱ケーライナー
③知人の紹介で入会
しました。
④ＪＣがどんな団体
か分からないまま入
会したので、交流を
深めて徐々に理解し
て貢献・勉強してい
こうと思います。

①　北山　雄一郎
(キタヤマ ユウイチロウ)

②東京海上日動あん
しん生命保険㈱
③会員の方々と活動
を通して、自己成長
したいと思い入会し
ました。
④可能な限り参加し
て色々なことに挑戦
し、視野を広げたい
です。

①　久保　浩大
　 （クボ コウタ）

②㈱プリート
③友人が卒業という
ことで、1年間でも一
緒に活動をしたいと
思い入会しました。
④積極的に事業へ参
加し、経験を役立て
る様にし、良い仲間
を作りたいです。

①　小松　立奈
   （コマツ リツナ）

②㈱八州包装センタ
ー
③ 父 と 親 交 の あ る
方々の話を聞き、良
い人間関係を築ける
事が出来ると考え入
会しました。
④会員方々と事業を
通じて、繋がりを大
切にしたいです。

①　武田　憲一郎
（タケダ ケンイチロウ）

②焼肉ここから
③和泉潤さんに紹介
頂 き 、 入 会 し ま し
た。 
④自分に出来る事を
精一杯やりたいと思
います。

①　多積　慶祐
  （タヅミ ケイスケ）

②㈱近森産業
③ 会 社 の 勧 め も あ
り、学んだ事を社業
に生かしたいと思い
入会しました。
④会員の方々と交流
し、楽しくＪＣ活動
を行いたいと考えて
います。

① 中野内　敏紀
（ナカノウチ トシノリ）

②㈱ＡＣＴ
③ 川 渕 さ ん の 勧 め
で、色々な事を学べ
ると思い入会しまし
た。
④会員の方々との活
動を通じて、自身の
成長に繋げられれば
と考えております。

①　平野　太一

　　(ヒラノ タイチ）

②㈱高知銀行
③社内指名もあり、
自分を成長させる為
に入会しました。
④会員の方々と活動
を通じて、社会貢献
して行く事で、自己

の見識を広めていき

たいです。

①　藤田　健治
　（フジタ ケンジ）

②㈱フジ工芸
③和泉潤君と入会の
約束をしたから。
④新しい交流を通じ
更なる地域への取り
組みに貢献したい。

①　真鍋　雄規
　 （マナベ ユウキ）

②真鍋雄規行政書士
法務事務所
③ 橋 本 先 輩 の 紹 介
で、地域の為一生の
仲間作りの為、入会
しました。
④会員の方々と友情
を大事にし、一生の
仲間を作り自身の成
長に繋げたいです。

①　山中　一平
 （ヤマナカ イッペイ）

②ブルーセブン㈱
③南国ＪＣの先輩に
誘われて、入会しま
した。
④自身が経験した事
を活かせるよう努力
し、生まれ育った高
知の発展に繋げて行
きたいです。

①　 山本　二郎
　（ヤマモト ジロウ）

②室戸屋合同会社
③会員の方々と交流
を図る為に、入会し
ました。
④色々な事を学び、
自身の成長に繋げた
いです。

①名前
②勤務先
③入会の動機
④入会後の抱負

　以上、13名が新入会員として
入会いたしました。
　皆様、宜しくお願いします。


